

# 連絡会ニュース

子どもと教育・くらしを守る広島県立学校教職員連絡会

No.1326 2025/03/20 (THU)

発行 広島高校連絡会事務局

Email [renraku-kuko@mx6.tiki.ne.jp](mailto:renraku-kuko@mx6.tiki.ne.jp)

HP <http://ww6.tiki.ne.jp/~renraku-kuko/>

携帯 090-1180-7644 (村井義幸)

090-9738-8264 (望月照巳)

## 平和のために自主的に活動する高校生た



3月20日(木)、昼から崇徳高校で本年度最後の高校生平和ゼミナールの実行委員会を開きました。この日は会議と言うよりも、この時期毎年行っている「3年生を送る会」です。しかし、そこは平和ゼミナール。いつものように学習してから交流会。今日は、昨年授賞した被団協のノーベル平和賞の意義について学習しました。



そして、パーティだ。6つのテーブルに分かれて、今日は堅苦しい話はぬきにして、お菓子屋やジュースを飲みながらざっくばらんに話しました。最後に3年生が平和ゼミに關わっての感想を述べました。

- 3年間平和ゼミナールの活動を通して自分の考えや視野が180度変わりました。実際に学んでみないとわからないことも多いため、自分から積極的に学んでいこうという姿勢のたいせつさに気付くことができました。
- 3年生に入って受験が終わってから平和ゼミに入ったので、關わったことのない人もいるけど、少しの間でしたが、ありがとうございました。山梨に行くけど、遠くから応援しています。
- あっという間の3年間でしたけど、ステキな後輩たちに出会うことができ、ほんとうに良かったです。そして、いろんな社会活動に参加し、喜びを感じることができました。



しかし、今年の3年生の何人かは最後まで高校生として活動します。3月26日・27日東京へ行き、全国の平和ゼミの仲間と共に、外務省へ核兵器禁止条約への署名・批准を求める要請行動に出かけます。この内容につきましては4月の私の担当の時に報告します。

(望月 照巳)



▼どう行為行動するかこそが、彼(女)の思想の決着をつける。「生活指導入門 第2版」▼

からこそ、生活指導では行動を点検し評価し、次の実践へつなげていったのだと思います▼そして、「人格とは思想と行動能力の統一されたもの」と定義し、民主的な思想をどれだけ雄弁に述べても、実際の生活では封建的な行動をしている人々は、民主的な人格ではない、と断じます▼こうして、行動が具体的に、あるがゆえに、曖昧さがなく、しっかりと判断できる。一方、言葉で表現したことは、抽象的でいくらでも言い逃れが出来るとも指摘しています▼その発展が、デジタルの中、タブレットの中で言葉と映像がすべてだと勘違いしないようにとの忠告にも聞こえます▼石破首相の総理就任以前の言葉と、現在の行動はあまりにも、乖離が激しく、もはや、言い逃れは出来ません▼では、次の政権を担うのは誰か、と問えば国民民主党が、高い支持率を得ています。それは、軍事費増強と医療・教育・福祉切り捨ての予算に賛成している行為を見ない判断です。当たり前の判断を取り戻せ

2025/03/20

## 「連絡会ニュース」発効維持のため、募金をお願いします。

◎今年度の初めから、全教福山で購入した新しい印刷機の分担金5千円と、郵便料金の値上げ分の約6千円。で、毎月1万1千円程の出費増となっています。幹事会の交通費を削って対応しています。同封の振込用紙で、皆様のご援助をお願いします。

♪ 闘う君の歌を、闘わない奴らが笑うだろう ♪ (ファイト 中島みゆき)